

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



V.l. Erwin Scheifflinger, Claudia Kristofics-Binder, Preisträger Stefan Leitner mit seiner Gattin, Peter Dobcak, Alfons Haider.

V.l. Fachgruppen-Obmann Peter Dobcak, sein Stellvertreter Erwin Scheifflinger, Stefan Leitner mit seiner Gattin, Würstelkönig Josef Bitzinger, Laudator Alfons Haider und Walter Pillar mit Profi-Köchen.

Peter Dobcak übergibt die Ehrenurkunde an Ashok Chandihok, Betreiber des Indian Pavilion am Naschmarkt, dem kleinsten und für die meisten besten Inder der Stadt seit 1996.

Ekaterina und Christian Mucha (r.) mit Model Cyril Radlher.

Goldene Cloche

GASTRONOMIENACHT

Seit 1884 wird der Ball für die Gastronomie veranstaltet und ist damit einer der ältesten Bälle Wiens. Der Gastronomie Club Wien richtet jährlich die „Galanacht der Gastronomie“ aus. Auch heuer fand der Festabend wieder im Parkhotel Schönbrunn in Hietzing statt. Dort wird auch die „Goldene Cloche“ verliehen. Dieser Preis wird an jene österreichischen Köche vergeben, die im Ausland tolle Leistungen erbringen und dadurch für die heimische Gastronomie erfolgreich Werbung machen. Heuer wurde Stefan Leitner auserkoren, diese Ehrung entgegenzunehmen. Stefan Leitner hat eine bemerkenswerte Karriere hinter sich. Er begann im Hotel Bristol. Im Ausland war er im Ritz-Carlton in Moskau und in Sarasota. 2013 ging er nach Hongkong ins Peninsula The Hong Kong Club Hotel. Durch seine außergewöhnlichen Leistungen stieg der Zeltweger dort binnen kurzer Zeit zum Executive Chef auf und ist dort seit 2015 für die kulinarische Gesamtleitung mit über 100 Köchen zuständig.

V.l.: Niddl, Charity-Lady Yvonne Rueff, Christina Skoulas und Lisa Grüner.

Die Schweizerhaus-Legenden Karl und Hanni Kolarik.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag